

Media	LE DAUPHINE
Type de media	PRESSE REGIONALE
Date	14 février 2017
Journaliste	Dominique USSEGLIO

GYMNASTIQUE Aux challenges départementaux masculins L'Alerte-Gentianes brille et monte sur le podium

Samedi, 35 masculins de Louis Charlet; 2e année: 2e Gabriel Martinez; 3e année: participé aux challenges départementaux au gymnase Adrien Vivet à Saint-Alban-Levsse. Cette compétition, organisée par le club" les gym de Saint-Alban-Leysse", réunissait 160 gymnastes, représentant sept clubs de l'agglomération chambérienne et de Haute-Savoie, L'Alerte-Gentianes termine deuxième au challenge "Les Aiguilles d'Arves" (jeunes poussins), remporte le challenge "Le Mont Grêle" (Pupilles) et prend la première place en catégorie adultes.

Elle s'attribue également des places d'honneur dans chaque catégorie: Jeunes poussins première année: 3e

3º Esteban Carchon. Deuxième degré: 3º Mattéo Attailia. Poussins: 1er Andréa Donati, 2e Mathis Gotteland, 3e Ryann Desandre. Benjamins: 1er Enzo Benna, 3e Maxime Merigot Drucy. Minimes: 2e Joseph Des Robert, 3e Mathis Roudnitska, Cadets: 2e Victor Gertner, 3e Maxime Trosset.

Michel Cariou, président du comité départemental, présent lors du palmarès, a participé à la remise des médailles et des challenges. À noter pour l'encadrement la présence de six gym et de trois juges du club, éléments indispensables pour le bon déroulement de la manifestation.

Dominique USSEGLIO



Résultats élogieux pour les pupilles qui remportent le challenge "Le Mont-Grêle" et pour les adultes qui prennent la première place.